Yes, we fuck!

En el marco del segundo <u>Festival de Cine Creative Commons</u> en Uruguay, se proyectará el documental español "**Yes, we fuck!**", dirigido por **Antonio Centeno** y **Raúl de la Morena**.

Luego del mismo, invitamos a participar de un foro de discusión y reflexión a un panel de referentes que compartirán visiones con el público presente a partir de las diversas problemáticas que aborda la película.

Yes , we fuck! se proyectará el viernes 9 de setiembre en el Centro Cultural de España (Rincón 629 esquina Bartolomé Mitre, Ciudad Vieja) a las 19:00hscon entrada libre y gratuita.

La actividad contará con audiodescripción, intérpretes de lengua de señas y subtítulos.

¿Qué placeres, para qué cuerpos?

Yes we fuck es un documental que surge en España nutrido por el diálogo entre los activismos de la diversidad funcional y de la disidencia sexual. Nos invita a pensar en las marcas que compartimos los cuerpos disidentes, los cuerpos con diversidad funcional, los cuerpos que se escapan y construyen por fuera de lo que se presenta como "normal" desde el capitalismo heteronormativo. ¿Qué placeres son posibles?, ¿qué placeres son deseables?, ¿para quienes?

YWF nos permite salirnos del discurso políticamente correcto sobre la sexualidad y sus abordajes para pensar que las múltiples agendas, conflictos y urgencias muchas veces sirven de excusa para no hablar de cómo vivimos el cuerpo, la sexualidad, el placer las personas con diversidad funcional/discapacidad.

Nos provoca a pensar en las maneras en las cuales nos (dis) capacitamos/habilitamos/ acostumbramos a vincular determinados cuerpos a

determinados placeres.

Nos invita a politizar las preguntas sobre sexualidad y las formas construidas e impuestas de sentir placer, de vivir nuestros cuerpos.

La ronda de discusión estará integrada por:

Sergio Meresman

Psicoanalista, Magister en Salud Comunitaria (Universidad de Liverpool, Inglaterra) y especialista en desarrollo inclusivo. Coordina el área de proyectos del <u>Instituto Interamericano sobre Discapacidad y Desarrollo Inclusivo</u> (iiDi) y se desempeña como asesor para agencias internacionales y políticas públicas.

Desde 2015, lleva adelante el blog TRASBORDES sobre psicoanálisis, salud comunitaria y desarrollo inclusivo

http://www.sergiomeresman.com/category/blog-es/

Natalia Guala:

Directora Ejecutiva en <u>ULAC - Unión Latinoamericana de Ciegos</u>

Activista de derechos humanos, en particular de las personas con discapacidad. Integrante de la <u>Uncu Asociación Civil</u> (Unión Nacional de Ciegos del Uruguay).

Licenciada en Relaciones Internacionales y en Ciencias de la Comunicación en la Universidad de la Republica.

Diploma en Cooperación Internacional y en Gerencia Social y Políticas de Discapacidad.

Natalia Farías:

(Universidad Licenciada en Psicología de la República) Trabaja en distintos ambientes que tienen como objetivo la inclusión de las Personas todos Discapacidad los aspectos humanos. con en

Coordinadora de proyectos de inclusión relacionados con la niñez y juventud en iiDi

Docente de DanceAbillity.

Como docente en la Universidad viene desarrollando una línea de investigación que conjuga la danza, la discapacidad, y la psicología comunitaria.

Modera: Luisina Castelli